



«Everything
is hard,
before it is easy»

Victoria Kreuzer
3-fache Gesamtweltcupsiegerin
Verticalrace



«Als Spitzensportlerin wird mein Körper immer sehr gefordert.

Durch das ganze Training und die intensiven Wettkämpfe entsteht viel Säure in meinem Körper und die Beine fühlen sich manchmal müde und schwer an.

Dabei hilft mir ein **VICOPURA Basenbad** sehr, die Giftstoffe auszuschaffen.»



«Durch das warme Basenbad werden die Muskeln entspannt, die Durchblutung gefördert und dadurch erholt man sich vor allem besser.

Gut durchblutete und entspannte Muskeln sind wiederum weniger verletzungsanfällig.»



«Ein Basenbad nach einem Training ist für mich Erholung und Balsam für die Seele.

Für unterwegs benutze ich regelmässig das **Basenbad-Spray**, da ich nicht immer die Gelegenheit und Zeit habe, lange zu baden.»

«Ich verwende diese Basen-
produkte, weil sie natur-
nah sind. Das ist mir sehr
wichtig, da ich selber
einen engen Bezug zur
Natur habe.

Ich will meinem Körper nur
das beste zurückgeben,
da ich ihm auch sehr viel
abverlange.»



Victoria Kreuzer

Skialpinistin und Bergläuferin
Am 2.1.89 in Fiesch geboren.

Meine wichtigsten Erfolge sind:

- 3-fache Gesamtweltcupsieger
Verticalrace
- Mehrfache Schweizermeisterin
Verticalrace
- 2x Bronzemedaille
Weltmeisterschaft Verticalrace





Dafür stehen wir

VICOPURA Produkte werden von der VitaConcept AG entwickelt. Als Schweizer Unternehmen verpflichten wir uns sehr hoher Qualität und verwenden ausschliesslich geprüfte und zertifizierte Rohstoffe.

Seit über 20 Jahren entwickeln wir Produkte zur dynamisierenden Hautpflege. Hautatmung und optimiertes Ausscheidungsmanagement sind zentrale Wirkaspekte. Wir lieben unsere Arbeit und verwenden unsere Produkte tagtäglich selbst.

Wir sind am Bodensee zu Hause. Dieses riesige Ökosystem lehrt uns vernetztes Denken. Diesem Naturprinzip folgen wir, weil es nachhaltig

und sehr erfolgreich ist. Wir vernetzen sowohl die Wirkebenen innerhalb eines Produktes, aber auch die Produkte untereinander, um Synergien zu nutzen.

Wir arbeiten nachhaltig und verzichten bewusst auf Umverpackungen. Durch hohe Ergiebigkeit reduzieren wir das Transportvolumen.

Für uns selbstverständlich – trotzdem erwähnenswert: Tierversuche sind für uns tabu.

Unsere Kundinnen und Kunden schätzen, dass wir uns kümmern, zuverlässig, schnell und sehr flexibel sind.